
Tratto dalla rassegna stampa di www.giulemanidaibambini.org 
Campagna sociale nazionale  

contro gli abusi nella prescrizione  
di psicofarmaci a bambini ed adolescenti 

Storace: "Su psicofarmaci serve linea di demarcazione" 
 

ansa 28/11/2004 - 10:10 

''Sull'uso degli psicofarmaci per i bambini serve una linea di demarcazione''. Lo ha 
affermato il Presidente della Regione Lazio, Francesco Storace, rispondendo alla 
domanda di uno studente, Daniele Bargnesi, del Movimento Cattolico impegnato a 
Fiuggi in un convegno nazionale. ''Prima di tradurre qualcosa in un atto legislativo - ha 
aggiunto il governatore - mi preoccuperò di sentire il parere dei pediatri. Su questo 
tema voglio essere certo di quello che facciamo perchè c'è in gioco la salute dei nostri 
figli'' 
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